
 
ОБЩЕСТВЕННЫЙ СОВЕТ КОЛЬЧУГИНСКОГО РАЙОНА 

РЕШЕНИЕ 

 

 

от 19.01.2022                                                                                                          № 19 

 

О подведении итогов работы Общественного совета   

Кольчугинского района за 2021 год 

 

   

В соответствии Положением об Общественном совете Кольчугинского рай-

она, утверждѐнным решением Совета народных депутатов Кольчугинского района 

от 18.06.2015 № 594/85 «Об Общественном совете Кольчугинского   района», Обще-

ственный совет Кольчугинского района 

 

РЕШИЛ: 

 

1. Утвердить итоги работы Общественного совета Кольчугинского района за 

2021 год с учетом поправок (прилагается). 

2. Направить в Общественную палату Владимирской области, Советы народ-

ных депутатов города Кольчугино, Кольчугинского района и сельских по-

селений, разместить на странице ОС сайта Кольчугинского районного со-

вета народных депутатов. 

3. Решение вступает в силу со дня его принятия. 

 

 

Председатель Общественного совета 

Кольчугинского района                        О.Г.Киселева 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

Утверждѐны 

решением Общественного совета 

Кольчугинского района 

от 19.01.2022 №19 

         ИТОГИ работы Общественного совета Кольчугинского района  

                                          Ш созыва за 2021 год. 

      Общественный совет Кольчугинского района был создан в 2015 году в соответ-

ствии с Федеральным законом от 21.08.2014 №212 -ФЗ «Об основах общественного 

контроля в Российской Федерации». Общественный совет нынешнего второго созы-

ва действует с 2021 года в составе 25 членов. В течение года три человека выбыли 

по разным причинам. На их место избраны новые члены ОС.  

          Общественный совет третьего созыва в своей деятельности использовал опыт 

работы и аналитические разработки Общественной палаты Владимирской области.  

         Работа ОС строилась по нескольким профильным направлениям в соответст-

вии с его структурой. В структуре ОС функционирует 6 комиссий: комиссия по жи-

лищно – коммунальному хозяйству, благоустройству и транспортному обеспечению 

(председатель Антонов Юрий Юрьевич), комиссия по вопросам образования, моло-

дѐжи, культуры, спорта и туризма ( председатель Зуев Александр Сергеевич), ко-

миссия по социальной защите различных групп населения (председатель Никитина 

Ольга Николаевна), комиссия по вопросам здравоохранения ( председатель Ворони-

на Ольга Александровна), комиссия по вопросам развития сельских поселений 

(председателя комиссии в настоящее время нет по причине выбытия из ОС преды-

дущего председателя). 

             Деятельность ОС в прошедший период проходила в тесном взаимодействии 

с органами местного самоуправления и отдельными общественными организациями. 

Члены ОС участвовали в проводимых органами местного самоуправления заседани-

ях Советов народных депутатов, комиссий советов народных депутатов, обществен-

ных и публичных слушаниях, в работе комиссий, координационных советов, орга-

низованных при органах местного самоуправления, иных многочисленных меро-

приятиях, проводимых администрациями района, города и сельских поселений.  

              Членами комиссий по коммунальному хозяйству, благоустройству и транс-

портному обеспечению и по социальной защите различных групп населения был 

проведен подробный анализ состояния транспортного обслуживания населения на 

городских маршрутах и междугородних. Проведено обсуждение на данную тему на 

заседании ОС с участием представителей перевозчиков. По результатам в адрес 

Кольчугинской администрации было направлено решение с рекомендациями ОС по 

улучшению транспортного обслуживания. 

              Из проведенных ОС мероприятий особо следует отметить работу комиссии 

по экологии ОС по проблеме пала сухой травы в весенний период на землях сель-

скохозяйственного назначения. ОС Организован и проведен «круглый стол» на те-

му: «О состоянии и мерах профилактики природных пожаров на территории Коль-

чугинского района» 3 июня 2021 года. Кроме членов ОС присутствовало 20 участ-

ников (представители из советов, администраций района и села, муниципальных уч-

реждений и федеральных структур). К сожалению, так и не удалось, чтобы пришли 



на заседание ОС и на «круглый стол» представители контролирующих служб и над-

зорных органов областного подчинения: КУВО «Управление административно-

технического надзора Владимирской области» Галкина Л.А., "Государственной ин-

спекции административно-технического надзора администрации Владимирской об-

ласти" Белов И.А., отдела надзорной деятельности и профилактической работы по 

Юрьев-Польскому и Кольчугинскому районам УНД и ПР ГУ МЧС России по Вла-

димирской области Тужилов И.А., несмотря на неоднократные приглашения пред-

седателя ОС. И на письменные запросы от них письменного ответа не поступало. 

            

         

       На имя Глав администраций Кольчугинского района и руководителей федераль-

ных и областных структур, действующих на территории Кольчугинского района, 

было направлено 46 писем, содержащих запросы необходимых сведений либо со-

держащих рекомендации по отдельным вопросам местного значения, в частности, 

по проблемам жилищно-коммунального хозяйства, дорог и тротуаров, строительст-

ва ФОКа, молодежным проблемам и иным.  

       Руководители органов местного самоуправления активно реагировали на выше-

указанные письма, по просьбе Общественного совета приходили на заседания для 

обсуждения общественно-значимых тем.  

         К сожалению, пока не принята органами власти рекомендации Общественного 

совета по строительству физкультурно-оздоровительного комплекса, и ждем ответа 

на наши рекомендации по дорогам и тротуарам, отправленные в декабре.  

       

     Председателем Общественного совета проводились приемы граждан. Им да-

вались необходимые консультации, оказывалась правовая помощь, помогали решать 

житейские проблемы. Всего 20 человек  

      На заседаниях ОС рассматривались как персональные, так и коллективные 

обращения жителей города и района. Большинство обращений были устными. 

Именно работа с обращениями жителей одно из приоритетных направлений дея-

тельности Общественного совета. 

      Так на протяжении нескольких лет работы, продолжая дело, начатое Общест-

венным советом первого созыва, ныне действующий Общественный совет вел пере-

писку с областной структурой Управление автомобильных дорог администрации 

Владимирской области по поводу многочисленных обращений жителей д. Литвино-

во по освещению остановки и пешеходного перехода. В этом году лампы освещения 

установлены.  

           И таких на первый взгляд незначительных проблем, но не менее важных для 

жителей какого-то микрорайона было не одна: это и обустройство пешеходного пе-

рехода на участке дороги Колокша-Кольчугино-Александров-Верхние Дворики км 

57 (автобусная остановка д. Паддубки); обустройство мусорного контейнера на ул. 

Московской; участие в обсуждении по поводу присвоения наименований новым 

улицам города; сбор информации по ремонту дорог и тротуаров в 2021 году и пред-

ложений на 2022 год; контроль за переводом медицинской амбулатории в районе 

Ленинского поселка; за реконструкцией инфекционного отделения больницы и дру-

гие.  

    Деятельность Общественного совета регулярно освещалась в средствах массо-

вой информации и на странице Общественного совета сайта Кольчугинского район-

ного совета народных депутатов. 



           Отдельные задачи деятельности Общественного совета, поставленные перед 

Общественным советом законодательством или выдвинутые на его заседаниях не 

решались. Например, не проведено ни одного анализа либо экспертной оценки про-

ектов правовых актов органов местного самоуправления на территории Кольчугин-

ского района; не принято участие в публичных слушаниях по бюджету; не налажено 

взаимодействие с отдельными общественными организациями. 

 
 


